



Universidad del Sureste Licenciatura en Medicina Humana

Titulo:

Evolución de la Historia de Salud en el Trabajo

Materia:

Medicina del Trabajo

Docente:

Dra. Domínguez Silva Ana Laura

Alumno:

Vazquez Saucedo William

Semestre:

5°A

Comitán de Domínguez; Chiapas, 02 de Marzo de 2021.

La medicina del trabajo es tan antigua como el ser humano en la tierra y ante la necesidad de proveerse de alimentos para subsistir, nació el trabajo, esto origino un número creciente de riesgos, situaciones capaces de producir enfermedad o incluso la muerte de los trabajadores.



Mesopotamia Siglo VII a.C

- -Primeros centros de civilización urbana.
- -Practicaban la ganadería y agricultura, además creaban chozas de arcilla para vivir.
- -Desarrollaron la metalurgia del cobre y bronce



Evolución de la Historia de salud en el trabajo

Egipto a.C

- -La Sátira de los oficios describe las afecciones dermatológicas, oculares y deformaciones físicas por las malas posturas.
- -Papiros de Ebers y Smith tratan hipótesis sobre las enfermedades y sus tratamientos.



Galeno Siglo II a.C

- -Describe Enfermedades en mineros, así como en curtidores.
- -Visitas al medio laboral en las minas de sulfato de cobre en Chipre.
- -Reconoce los peligros de las nieblas acidas, porque estos trabajadores efectuaban sus labores sin ropa y a gran velocidad para evitar la sofocación.



Plinio el Viejo Siglo I d.C Enuncio normas preventivas a los trabajadores de minas de plomo y mercurio. En el año 1473 Ellemberg describió los síntomas del envenenamiento industrial por plomo y mercurio y sugirió las primeras medidas preventivas.

"Vínculo estrecho entre la medicina preventiva y la medicina del trabajo"

Revolución Industrial (1760-1783)1830 1883

-Crearon la nueva industria con conceptos modernos y nuevos aspectos económicos, técnicos y sociales.

-El medio ambiente industrial se transformó y se multiplicaron las causas de accidentes y de los padecimientos en estas profesiones.



Robert Backer propuso que debería existir una visita diaria a las fabricas por un médico, para darse cuenta de los efectos dañinos que producían las condiciones de trabajo en la salud.

Edwin Chadwick dio origen en 1842 a un estudio titulado "Informe sobre las condiciones sanitarias de la población obrera en la Gran Bretaña". Esta obra fue la base de los reformadores en el siglo XIX en Europa y USA.

Evolución de la
Historia de salud
en el trabajo

1883

Otto von Bismarck presenta al parlamento alemán el proyecto de seguro obligatorio de accidentes y maternidad. Fue la primera consolidación de una eventual mejora o prestación social a los trabajadores de la época.

Sir. Thomas Oliver fue distinguido en el campo de la Medicina del Trabajo, en particular en relación con las enfermedades debido a la exposición al plomo y antimonio



Tratado de Versalles 1919 Nace la denominada etapa social de la medicina laboral, al establecer en su fracción XIII los principios que posteriormente regirán a la Organización Internacional del trabajo(OIT)

En 1950 a través del comité mixto, fija los objetivos de la medicina laboral.



1950

La (OIT) junto con la OMS, consideraron el en año de 1,950 la reforma siguiente "promover y mantener el más alto grado de bienestar físico, mental, y social de los trabajadores de todas las profesiones.



